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Un magnétiseur peut-il 
vouloir notre bien-être?

Gilles Guiffault, enfant, a été traité par magné-
tisme guérisseur. Ce n’est ni un don naturel, ni un
don divin, c’est un don “occulte”, de provenance
magique. Le magnétisme guérisseur apparaît dans
les familles où on consulte des guérisseurs et des
magnétiseurs, il est contaminé et contaminant.
C’est ce qui s’est passé pour M. Gilles Guiffault, qui
avait probablement déjà une ascendance occulte
héréditaire et qui a été “ouvert” aux déplacements
d’énergie à partir de ce moment-là, comme il l’ex-
prime. C’est comme une sorte d’initiation.

La dérive est possible, ensuite, vers toutes les
formes d’énergothérapies, de thérapies énergé-
tiques, qu’elles soient de forme chinoise (Qi Gong)
ou japonaise (reiki), ou bien l’addition de magné-
tisme à des massages, de l’ostéopathie, kinésio-
logie, etc. Le marché est illimité et juteux.

La conséquence a été l’apparition chez M. Guif-
fault lui-même de magnétisme guérisseur, ce qui
lui a donné la possibilité de conjurer brûlures, ver-
rues,zonas, etc. La conjuration des maladies n’est
pas un don naturel, ni un don divin, c’est un “pou-
voir” d’origine magique, et donc  diabolique. Elle
produit dans un premier temps un soulagement,
et plus longtemps après des problèmes d’ordre
spirituel et psychique : angoisses, violence, symp-
tôme d’enfermement dans l’échec, phénomènes
paranormaux, etc. La magie blanche se revêt de
l’illusion de la prière et de la charité : on prétend
aider les autres en les soulageant, mais on les sté-
rilise spirituellement et on les abîme dans leur vie
personnelle…http://pncds72.free.fr
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